tant de \$1,192.00 acheter pour elle une rente viagère de \$300, laquelle serait payée par termes trimestriels de \$75 toute sa vie durant. La mère aurait ainsi pu vivre heureusement avec sa fille pendant le reste de ses jours; et le gendre aurait considéré sa présence dans la maison comme une bonne aubaine plutôt que comme un fardeau.

Heureusement les cas de ce genre sont rares en Canada, et ils le seront encore plus à l'avenir si l'on peut amener les jeunes hommes et les jeunes filles d'aujourd'hui à payer quelques cents par semaine à la Division des Rentes Viagères. Par exemple, un jeune homme commençant à 20 ans et payant 50 cents par semaine jusqu'à 60 ans, jouirait tout le reste de sa vie d'une rente viagère de \$352.76; et une jeune femme commençant au même âge et payant un montant égal pendant le même temps, jouirait le reste de sa vie d'une rente viagère de \$311.72, chiffre moindre que pour l'homme parce que la longévité de la femme est plus grande que celle de l'homme. L'âge de 60 ans peut paraître bien éloigné à un jeune homme ou à une jeune femme de 20 ans, mais il peut-être intéressant pour eux de savoir que, d'après les statistiques de mortalité, sur 10,000 de l'un ou l'autre sexe ayant atteint l'âge de 20 ans, beaucoup plus que 50 p. c. seront encore en vie même à 65 ans.

Pour renseignements au sujet du coût des Rentes Viagères à différents âges, adressez-vous à votre maître de poste ou au Surintendant des Rentes Viagères à Ottawa à qui votre lettre parviendra en franchise.

ARBOUR & DUPONT, imprimeurs, 419 et 421, rue Saint-Paul, Montréal.